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Comité consultatif sur l'accessibilité 

Procès-verbal 

 
N ͦ  de la réunion :  
Date :  
Heure :  
Endroit :  

13 
le mardi 28 mai 2024 
18 h  
Participation par voie électronique 

 
Présents : Vania Karam, présidente, Holl Ellingwood, vice-président, 

Wayne Antle, Ian Bourrie, Ana Maria Cruz-Valderrama, 
Matthew Eliot, Jodi Fisher, William Van Veen 

  
Absent(s): Adele Furrie, David Humphries, Murray MacDonald, Hannah 

Walhad 
  
Membre non votant 
présent : 

Marty Carr, conseillère 

_____________________________________________________________________ 

 

1. Avis et renseignements concernant la réunion à l’intention des participants à la 
réunion et du public 

Les membres du Comité et du Conseil, le personnel de la Ville, les médias et le 
public 
peuvent suivre la réunion sur Zoom, à cette adresse : 

NO de la réunion Zoom : 89921802221 

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l’ordre du jour 
et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d’interprétation 
simultanée et des mesures d’accessibilité; les avis de non-responsabilité 
relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les 
intervenants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation à 
distance. 

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur 
demande. 

https://us02web.zoom.us/j/89921802221
https://us02web.zoom.us/j/89921802221
https://us02web.zoom.us/j/89921802221
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La date limite pour s’inscrire, en vue de prendre la parole devant le comité, ou de 
soumettre des commentaires par écrit, est le jour de la réunion, à 16 h. 

2. Déclarations d’intérêt 

Aucune déclaration d’intérêt n’a été présentée. 

3. Présentations 

3.1 Obligation de consultation en vertu de la Loi de 2005 sur l'accessibilité 
pour les personnes handicapées de l'Ontario 

Les membres du personnel suivants présentent un diaporama et 
répondent aux questions du Comité : 

• Kevin Wherry, gestionnaire, Planification des installations et des 
parcs, Direction générale des loisirs, de la culture et des 
installations; 

• Andrew Smith, gestionnaire de programme, Renouvellement des 
infrastructures, Direction générale des services d’infrastructure et 
d’eau; 

• Agi Motz, gestionnaire, Gestion des actifs relatifs aux installations, 
Direction générale des services d’infrastructure et d’eau; 

• Elizabeth Murphy, gestionnaire de programme, Services du génie 
des transports, Direction générale des services de la planification, 
de l’aménagement et du bâtiment. 

Les membres du Comité posent des questions au personnel sur les 
critères pour rendre les commodités plus accessibles dans les parcs. Elles 
et ils parlent des sentiers polyvalents et des difficultés liées au partage 
avec les vélos, ainsi que du manque d’espace empêchant les fauteuils 
roulants plus larges de circuler sur les sentiers en toute sécurité. 

Le personnel dit qu’en septembre 2021, la Ville avait terminé les lignes 
directrices de conception des intersections qui servent à tous les projets 
d’aménagement et de réfection. Les délinéateurs et les indicateurs tactiles 
de surface de marche sont utilisés pour tenter de séparer les piétons des 
cyclistes. Ils ne peuvent pas toujours être installés, mais la Ville tente 
d’élargir les voies. Elle ajoute des délinéateurs dans les évaluations 
environnementales (EE) aux endroits où il y aura des cyclistes et des 
piétons. 
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Le personnel fournira au Comité la documentation existante pour 
sensibiliser les cyclistes à l’utilisation d’une sonnette à l’approche des 
piétons. 

Au terme de la discussion, le Comité PREND ACTE de ce point à titre 
d’information. 

Une copie du diaporama est conservée au greffe municipal. 

Recommandation(s) 

Que le Comité consultatif sur l’accessibilité prenne connaissance de 
la présentation et la commente comme il se doit. 

4. Levée de la séance 

Prochaine réunion 

Le 18 juin 2024. 

La séance est levée à 19 h 31. 

 
 

   

Original signé par R. Ramos, 
Coordonnatrice du comité 

 Original signé par Vania Karam, 
présidente 

   

 


